

Herren, Bezirksklasse, Gr. 1

SV Hohentengen : TTC Benzingen
Mittwoch, 13.03.2024, 20:00 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim SV Hohentengen

Mit 9:3 setzte sich die Heimmannschaft des SV Hohentengen in der Herren, Bezirksklasse, Gr. 1 gegen den TTC Benzingen durch. Das Spiel am Mittwochabend dauerte insgesamt 2 Stunden. In ihrem 13. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Schauer / Teufel gelang es, Kawetzki / Henle im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Kern / Grauer holten am Nachbartisch mit einem 3:1 gegen Leberherz / Blickle einen Punkt für ihr Team. Beim 3:1-Sieg von Späth / Ranftl gegen Leberherz / Jäger ging nur Satz 1 verloren. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Trotz 1:0 Satzführung verlor Marcel Schauer sein Spiel gegen Andrej Kawetzki letztlich mit 1:3. Fünf Sätze lang beharkten sich Dominik Teufel und Dominik Leberherz, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Rainer Kern über die 1:3-Niederlage gegen Alfred Henle hinweggetröstet werden musste. Beim anschließenden 3:0 gegen Sebastian Blickle fand Martin Grauer indessen von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 gegenüber und kreuzte die Schläger. Fabian Späth konnte im Spiel gegen Nick Jäger einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Harald Ranftl bezwang anschließend Konrad Leberherz in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Marcel Schauer überzeugte im Match gegen Dominik Leberherz, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Seit Beginn der Serie hat Leberherz damit nun 18 Siege bei gleichzeitig 4 Niederlagen zu verzeichnen. Beim 3:0-Erfolg gelang es Dominik Teufel den Gastspieler Andrej Kawetzki in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Rainer Kern war im Einzel gegen Sebastian Blickle nicht zu stoppen und gewann ungefährdet mit 3:0. Durch diesen Sieg liegt Kern nun bei einer Saison-Bilanz von 12:5, während Blickle nach diesem Einzel eine Statistik von 5:18 zu verbuchen hat. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Heimsieg.

Nach diesem Sieg des SV Hohentengen geht es nun im nächsten Spiel am 06.04.2024 gegen den TTC Bitz, während der TTC Benzingen am 16.03.2024 gegen die TTG Sigmaringen/Laiz antritt.

Statistik:

SV Hohentengen

Doppel: Schauer / Teufel 1:0, Kern / Grauer 1:0, Späth / Ranftl 1:0

Einzel: M. Schauer 1:1, D. Teufel 1:1, R. Kern 1:1, M. Grauer 1:0, F. Späth 1:0, H. Ranftl 1:0

TTC Benzingen

Doppel: Lebherz / Blickle 0:1, Kawetzki / Henle 0:1, Lebherz / Jäger 0:1

Einzel: D. Lebherz 1:1, A. Kawetzki 1:1, S. Blickle 0:2, A. Henle 1:0, K. Lebherz 0:1, N. Jäger 0:1